

Fecha <b>31.10.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



Funtanet reitera respaldo al fortalecimiento del Estado mexicano.

# Certeza jurídica es prioridad: IP

**ROSALBA AMEZCUA**

Industriales y miembros de la clase empresarial reiteraron su llamado por alcanzar medidas que busquen robustecer las instituciones del Estado mexicano.

Los presidentes de la Cámara Nacional de la Industria de la Industria de la Transformación (Canacintra), Rodrigo Alpizar Vallejo, así como de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Francisco Funtanet Mange, manifestaron su adhesión al llamado del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), al considerar que la certeza jurídica y el fortalecimiento del estado de derecho representan dos grandes prioridades de la agenda del sector productivo con el Gobierno de la República.

Al recordar que en conjunto ambas cámaras integran a empresas que generan más de 7.3 millones de empleos, reflejadas en su aporte con de 30 por ciento al Producto Interno Bruto (PIB) del país, reiteraron

su disposición de trabajar por el desarrollo económico, político y social del país.

Funtanet Mange y Alpizar Vallejo refrendaron su apoyo "incondicional" a cualquier acción que vaya encaminada a fortalecer a las instituciones del Estado Mexicano.

En tanto, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón, llamó a restituir la confianza entre la ciudadanía.

El empresario reconoció que la mayoría de los mexicanos "tristemente" no confían en sí mismos ni en las instituciones. La confianza es un tema "prioritario de la agenda nacional".

El líder patronal recordó que en el informe país sobre la calidad de la ciudadanía en México, elaborado por el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Colegio de México, que arroja que seis de cada 10 mexicanos considera que la ley se respeta poco o nada.

